

# *Cuba établit des mesures pour les voyageurs et limite les vols en raison de la Covid-19*

---



Photo: Prensa Latina

La Havane, 1er février (RHC)- Cuba a décidé d'établir, à partir du 6 février, de nouvelles mesures pour le contrôle des voyageurs en provenance de l'étranger, ainsi que des limitations sur les vols, en raison de l'augmentation du Covid-19.

Lors d'une conférence de presse, le directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé, le Dr Francisco Duran, a expliqué qu'à partir de cette date, les passagers arrivant chez nous doivent se conformer à l'isolement réglementaire dans des institutions désignées à cet effet, et non dans les communautés.

Entre-temps, la directrice du transport aérien et des relations internationales à l'Institut d'Aéronautique Civile de Cuba, Mercedes Vazquez, a déclaré que les vols en provenance des États-Unis, du Mexique, du Panama, des Bahamas, de la République Dominicaine, de la Jamaïque et de la Colombie seront réduits.

Dans le cas des Cubains résidant dans le pays, ils seront isolés dans des centres établis dans chaque province, et les services de logement et de transport seront totalement gratuits.

Alors que les résidents à l'étranger et les étrangers seront conduits dans des installations hôtelières désignées, et devront payer pour ces installations.

Le Dr Duran a expliqué que les touristes, les hommes d'affaires et les techniciens étrangers, ainsi que le personnel diplomatique accrédité, la presse étrangère et les délégations officielles suivront les protocoles établis par les ministères correspondants.

Les étudiants étrangers et les boursiers se conformeront aux normes établies dans les institutions du ministère de la Santé et les coopérants cubains de la santé et le reste des organismes de l'administration centrale de l'État le feront dans des installations situées à La Havane et à Matanzas.

En ce qui concerne les vols, Mercedes Vazquez a précisé qu'en plus des itinéraires réduits, la reprise des services au départ du Nicaragua, du Guyana, de Trinité-et-Tobago et du Suriname continue d'être reportée. Les liaisons aériennes avec Haïti sont suspendues.

Elle a ajouté que les compagnies aériennes doivent s'assurer que les voyageurs portent leurs bagages avec eux à tout moment, car il n'est pas possible de transférer ceux qui sont en retard ou d'autoriser les vols de fret pour les bagages non accompagnés.

En outre, seuls les vols sans passagers seront autorisés à entrer pour évacuer les personnes coincées chez nous, les étrangers ou les résidents à l'étranger. Mercedes Vazquez a déclaré que toutes les opérations à La Havane seront effectuées par le terminal 3, ce qui impliquera des changements d'horaires.

Cuba a confirmé ce dimanche 1 012 nouveaux cas de Covid-19, le chiffre le plus élevé en une journée depuis le début de la pandémie en mars dernier; un signe de la complexité de la situation épidémiologique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246324-cuba-etablit-des-mesures-pour-les-voyageurs-et-limite-les-vols-en-raison-de-la-covid-19>



# **Radio Habana Cuba**